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A MEsA DIREToRA DA CÂMARA DE vEREADoREs DE PRESTDENTE BERNARDES - MG

REeuERrMENro*" Ofuzors
i 1 ir e tJü ri I i\4Êt\tTo APRot/ADt_-l
i rvi P[.EN^.RIO POfl
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Objeto: Pedido de providência e/ou manutenção;

S ec re tá rir

O vereador Márcio de Souza amparado pelo inciso I Art. 136 e 149 e seguintes do Regimento

Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Presidente Bernardes - MG e de acordo com o

inciso )CX do Art. 66 da Lei Orgânica deste Município, bem como o poder/dever de fiscalização

disposto no artigo 31 da Constituição Federal de 1988, vem perante o chefe do poder executivo

municipal Sr. Olívio Quintão Vidigal Neto;

Requerer que seja viabilizado o reparo ou manutenção da ponte na comunidade dos "Guirras"

em frente à casa do Sr. Delmario, conforme pode ser observado pelas imagens anexas ao presente

requerimento o risco para animais, cliclistas, pedestres e demais veículos é iminente, face aos

espaços existentes entre as madeiras, necessitando assim urgente de manutenção.

Ainda na referida comunidade e próximo ao local anteriormente citado, existe uma bueira

necessitando de manutenção conforme pode ser verificado pelas imagens acostadas neste

requerimento, fazendo assim jus o atendimento as reivindicações da população local.

Diante do exposto, solicitamos ao ilustríssimo representante do executivo municipal o

atendimento das demandas ora levantadas.

Renovando os votos de estima e consideração.

Atenciosamente.

Presidente Bernardes - MG, 24 de abril de 2023.

Márcio de Souza
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MUNICíPIO DE PRESIDENTE BERilARDES-MG

GNPJ: 23.5í 5.695/000{-40

Presidente Eernardes-MG, 05 de maio de 2023

oFícto No. 1 Dnoz3 / G AB lPMPB

A Sua Excelência o Sênhor

Vereador Adenísio Taciano Correia

Presidente da Câmara Municipal

Prêsidente Bêrnârdês-MG

Assunto: Íespoía a ÍêqueÍimento de vereadores.

I I tt 2r-d:ií

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Encaminho a essa Casa Legislativa a resposta do Executivo aos requêrimentos de no. O9/2O23,1O12O23,

11/2023 e 1?/2A23, de autoria, respectivamente, dos vereadores \2lárcio de Souza, Renan Fernandes Teixeira e

losé Maria Guimarães.

PrimeiÍamente, com relação ao contido no requerimento n". 09/2023 que solicita do Executivo reparo

ou manutenção da ponte na comunidade dos "Guirras", informo ao vereador que a solicitação será encaminhada

ao Depârtamênto Municipal de Obras para que faça uma análise e verificação da situação relatada, para que

possamos avaliar as providências que podem ser adotadas no local.

Em relação ao contido no requerimento no. 10/2023 quê solicita a concessão de auxílio financeiro para a

disputa do Torn€io Regional na cidade de Brás Pires-MG,informo ao vereador que o Executivo irá liberar o

recurso, através da Lei Municipal no.15n021, na forma de auxílio Íinanceiro, devendo o responsável pelo time do

Limeira, protocolar tal solicitação junto ao Depaftamento Munic;pal de Culiura ê Esportes

No que tange ao conüdo no requerimento no.11/?023, que solicita cobrançajunto âo DER/MG para a

:,4 manutenção da Rodovia AMG 0555, que liga a cidade de Presidente Bernardes-Mc à cidade de Piranga, informo

ao vereador que o Executivojá encaminhou pedido ao Dêpartamento Regional do DER/MG nâ cidade de Ubá-MG

soticitando a imediata manutênção da rodovia, de modo que estamos no aguardo de que nossa solicitação seja

atendida o mais rápido possível.

E, por fim, em relação ao contido no requêrimento no. 1212023 que solicita do Exêcutivo informações

sobrê a entrega dos equipamentos para a aquisição da academia ao ar livre e de eventual cÍédito remanescente

dos recursos, informo ao vereador que a aquisição dos êquipamentos da ginástica ao ar livre já foi licitada, sendo

já emitida solicitação à empresa vencedora para o íornecimento dos equipamentos ao Município, que devêrâo seí

entÍegues nos próximos dias. Quanto a possível crédito rêrfianescêlrte dos recursos, informo que como

conseguimos a aquisição dos equipamentos por um ótimo custo financêiro na licitação realizada, houve saldo

remanescentê dos recuBos recebidos, que por sua vez serão utitizados para a aquisição de novos equipamentos

para outra academia ao ar livre, após nova licitação pÚblira.

Atenciosamente, 
)-..,.. ..,tr:.

Olívio Quinlão vidigai Neto

-- PrefetÍrt Municioai ''--


